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Pâques : en route vers la Pentecôte !
Au cours de la Semaine sainte, on voit les proches du
Christ l’abandonner l’un après l’autre. Les mêmes qui
ont été témoins du réveil de Lazare et qui criaient «
Hosanna » à l’entrée du Christ à Jérusalem demandent
à Pilate de libérer plutôt Barabbas; pour les disciples,
les parfums offerts au Christ sont du gâchis; Judas
livre Jésus aux Romains; tous ceux qui croient en Jésus
craignent d’être exclus de la synagogue et n’assument
pas leur foi; Pierre dit être prêt à le suivre jusqu’à la
prison et la mort mais le renie trois fois; les Apôtres
s’endorment et laissent le Christ veiller seul alors qu'Il
est triste et s’enfuient lors de son arrestation au mont
des Oliviers; les passants, le larron, les scribes se
moquent de lui : « Si tu es Fils de Dieu, descends de la
Croix ! »

Le Christ, lui, donne sa vie pour l’homme sur la
Croix. Jamais Il ne l’abandonne. Il prend même sa
défense : « Pardonne-leur, ils ne savent pas ce qu’ils
font ». Son amour est gratuit, sans condition.
Dieu ne peut pas compter sur l’homme. A la
moindre difficulté, celui-ci se détourne de lui et le
trahit. Même le Christ sous les yeux, l’homme doute.
Dieu ne doute pas de l’homme : Il sait tout de lui -
que Judas va le trahir et que Pierre va le renier. 
Le Christ sur la Croix prouve son amour pour
l’homme tel qu’il est, sans rien en attendre.

A la Pentecôte, par la grâce du saint Esprit,
l’homme pourra enfin être à la hauteur de cet
amour. Il recevra la force d’assumer sa foi dans le
Christ, Dieu. A la Résurrection du Christ, on se
réjouit, non de la fin du grand Carême mais de la
promesse de l’Esprit. Sans Lui, nous restons le
Pierre qui renie. Avec Lui, nous devenons le
Pierre qui se repent, qui aime le Christ et le suit
sans honte et sans peur.

Préparons-nous à accueillir le Fils, et par lui le Père, et de celui-
ci, l’Esprit saint. Le Christ ressuscité est la Porte de l’Esprit !


